

## Antonio Herreros denuncia que Castilla y León "está atascada"

Europa Press. Segovia/Valladolid  
El portavoz de Izquierda Unida en las Cortes regionales, Antonio Herreros, aseguró ayer que Castilla y León "está atascada por culpa de un Gobierno que nació a la sombra de Juan José Lucas y de las decisiones que para la Región adopta el Ejecutivo de José María Aznar".

Herreros, que se desplazó a Segovia para realizar un balance del Debate sobre el Estado de la Región, celebrado a finales de junio, señaló que se "alegra de que el debate se haya realizado después de seis años solicitándolo, aunque está claro que el PP no tenía ninguna gana de convocarlo tras los últimos escándalos, como el del alcalde de Ponferrada".

Del mismo modo, se refirió a algunas actuaciones puestas en marcha recientemente desde la Junta, como el Plan Integral de reas Periféricas, destinado a potenciar las zonas más deprimidas de la región, afirmando que "se está vendiendo de manera fraudulenta porque se habla de 1.200 millones de euros en cinco años, pero, por ejemplo, Segovia y Soria juntas sólo recibirán 318.000 euros al año para todos sus municipios en esta situación".

### Sobre Santovenia.

Antonio Herreros demandó ayer que la Consejería de Medio Ambiente, a la vista del nuevo contexto normativo estatal y comunitario en materia medioambiental producido en los últimos diez años, exija a Cetransa la presentación de un nuevo estudio de impacto ambiental de su planta instalada en Santovenia de Pisuerga, con la consiguiente apertura de un proceso de información pública y de resolución administrativa.

Herreros formuló una moción, consecuencia de su interpellación sobre residuos tóxicos y peligrosos debatida en el pasado Pleno de las Cortes, en la que insta a la Junta a presentar un Proyecto de Ley de Residuos Industriales y un Plan Sectorial de Residuos Industriales que den prioridad a la prevención y a la planificación de políticas para la reducción de la cantidad y la toxicidad de los residuos que se producen en la Comunidad de Castilla y León, así como a la transparencia y la participación de todos los sectores sociales, y no sólo de los grupos empresariales que producen los desechos industriales o se lucran con su vertido y manipulación.

En la moción IU pide la derogación de la Ley para la Declaración de Proyectos Regionales de Infraestructuras de Residuos de Singular Interés para la Comunidad, así como que se ponga a disposición de todos los grupos políticos representados en esta Cámara, y en sede parlamentaria, toda la documentación que se cita en los Anexos del Proyecto de la antedicha Ley y que nunca han llegado a las Cortes.

Finalmente, junto al desarrollo de programas de I+D+I orientados a las nuevas tecnologías para el procesamiento de residuos industriales, IU demanda programas para la formación y educación ambiental de los empresarios.

## EN COMUNIDAD

### SEGOVIA/ Finaliza con éxito el Festival de Folk

Más de 17.000 personas asistieron a las actuaciones de la XIX Festival Folk Segovia, desarrolladas entre el 19 de junio y el 7 de julio en escenarios emblemáticos de la capital segoviana como la plaza del Acueducto. Aunque los conciertos con mayor seguimiento fueron los gratuitos, algunos de los espectáculos de pago también contaron con gran afluencia. EP

### BURGOS/ Sin retrasos las obras del ferrocarril

El alcalde de Burgos, Ángel Olivares, aseguró ayer que no aceptará ningún retraso en la ejecución de las obras del desvío ferroviario, tal y como pretende el Ministerio de Fomento. Según explicó Olivares durante una rueda de prensa, el Ministerio de Fomento propuso al Ayuntamiento de Burgos y a la Junta de Castilla y León un retraso de hasta 10 meses en la ejecución de las obras. EFE

### VALLADOLID/ Día del visitante en el Herreriano

Los visitantes abonarán mañana miércoles el 50% de la tarifa desde las 2 a las 8 de la tarde, y así, como todos los pasados miércoles el Día del visitante será una buena ocasión para conocer este nuevo museo vallisoletano que tanta expectación ha despertado en toda España, y que cerca de 1.500 personas visitaron en los pasados miércoles. EFE

### SALAMANCA/ Manu Chao en el coso taurino

El cantante y ex componente de Mano Negra, Manu Chao, protagonizará hoy la agenda cultural de la Capitalidad salmantina, donde actuará, a partir de las diez y media de la noche, en la plaza de toros de la ciudad. Tras el éxito conseguido a partir del año 1987 al fundar Mano Negra, banda que saltó a la fama gracias al tema *Malta Vida*, Manu Chao reaparece en solitario en 1998, con la publicación del álbum *Clandestino*. EFE

### PALENCIA/ Curso sobre la educación continua

La Universidad de verano Casado del Alisal inició ayer en Palencia un curso sobre Desarrollo humano. Educación continua y envejecimiento saludable, dirigido por Carlos Martín Bravo y Carmen del Valle López, que se desarrollará hasta el 11 de julio para llamar la atención sobre la educación continua. EFE

# La Junta quiere que la región sea un referente cultural internacional

"El sector de las artes escénicas ha alcanzado la madurez"

EFE. Valladolid

La Junta quiere convertir a Castilla y León en referente cultural, en los ámbitos nacional e internacional, y contribuir con ello a atraer al mayor número de visitantes posible.

Este objetivo fue recalorado ayer en Valladolid por la directora general de Patrimonio y Promoción Cultural, Begoña Hernández, en una conferencia de prensa en la que presentó la programación del segundo semestre de la Red de Teatros de Castilla y León, los programas estivales Teatrallé y Escenarios de verano 2002 y la Feria de Teatro de Castilla y León, que se desarrollará en Ciudad Rodrigo.

Hernández afirmó que el sector de las artes escénicas ha alcanzado la madurez en Castilla y León, lo que a su juicio se refleja en los datos de asistencia de público, y en el panorama artístico de la región, "que está repleto de realidades y valores emergentes".

Por este motivo, Hernández manifestó que la Junta ha decidido "perseguir esa línea de trabajo sobre actuaciones ya abiertas y arraigadas, dando un impulso decidido al teatro y la danza".

Se trata de "responder a la de-



NACHO GALLES/EFE

Begoña Hernández presentó ayer la oferta teatral de la Comunidad.

manda creciente de la población, coincidente con el elevado índice cultural de los habitantes de la región; contribuir a seguir acrecentando el patrimonio cultural y conseguir que creadores y artistas de Castilla y León encuentren en la Comunidad el ámbito adecua-

do que favorezca el desarrollo de su creatividad", lo que repercutirá, según la directora, "en la consecución de la calidad, de la identidad cultural y en la elaboración de una estética propia de la Comunidad que nos identifique frente a otros territorios".



Tu ayuda,  
en caso  
de emergencia

EMERGENCIAS

112

Castilla y León



Junta de  
Castilla y León